

TOPAZ



担任 田中 晴菜



新年度が始まり、早くも1ヶ月が経ちましたね。

当初は初めてのことばかりで、目をうるうるさせたり、できないことや分からぬいことが多く、不安そうな表情が多くみられていたトパーズクラスの子ども達。ですが、今ではほとんどのことを自分から進んでやろうとする姿が見られるようになりました。また、困っているお友だちを助けてあげようとしたりと集団生活からこそその良さも出てきました。

今後は、よりお友だちとの関わりを深めていくよう援助して参ります。

また、幼稚園でこんなことができるようになつた! や〇〇が楽しそう!などとご家庭にて子ども達が幼稚園の話をしたくなるような環境をつくり、関わっていきたいと思います。

5月もよろしくお願い致します。

自分のことは自分で☆

こちらにおいても、個人面談の際にお話をさせていたしました通り、パール幼稚園の最終目標は「自立と自律」です。基本的な身の回りのことは1人でできるようになります。そのためにはこれから様々なことにチャレンジできる環境を心がけて参ります。もちろん、発達段階には個人差がありますので一人ひとりを見極めながら声をかけて背中を押していく感じでいます。初めてのことはできなくて当たり前です!! まずはやり方を知り、やってみようすること☆ で「今日は同じくに喜び、認めてあげてできる事を増やしていくからと思います。そして、自分が一度はやってみて、できないから分からなかった時は「教えて欲しい」や「手伝って欲しい」など自分の思いを伝えられるよう促しています。今後も、何事にもやってみたい!と思える環境を整えて参ります。

5月はこれを…

最近の子ども達を見ていると、お友だちや先生たちの胸前も見え、少しすうぱーと幼稚園が伸びてまる楽しい空間となっている感じます♪ 登園すると実顔で「T子ですかせんせー!」と呼んでくれたり、「あ、〇〇ちゃんが来た!」と喜しそうに教えてくれる姿が増えました。今後は明るくにこやかに…。そして自分から「おはようございます」と挨拶ができるとモチベーションがトパーズクラスの子達も達からの素敵な言葉からパワーをもらってきて始まる

1日から楽しみです♪





いただきます！

幼稚園での給食がスタートしました♪
個人面談において、「お野菜全般キレイで…」や「女子嫌いが激しくて…」などヒゴハ西のお声がたくさんありました。お友だちパワーもあるようで(ほとんどの子)も達が完食をし、苦手な食べ物が出ても少しあは食べてみようと挑戦しています☆また、立ち歩かずに座って食事を楽しんでおり、お箸やスプーンを持つ手と反対の手でお皿をおさえたりと、食事のマナーについても伝えています。個人差がござりますので、一人ひとりに合った声かけをし、バランスよく食事を楽しんで撮れるよう導いて参ります☺



月の絵本

毎月、月の絵本を子ども達の引き出しの中に入れて、いつでも読めるようにしています。この絵本は月末に手持ち帰る予定ですの。子ども達にどのような内容なのか聞いてみたり、家庭でも読んでみたりと様々な楽しみ方をしてみてくださいね。今後の絵本もお楽しみに♪



かわいい姿が…♪

幼稚園が始まって1ヶ月。この時期ならではの、可愛らしい姿がたくさん見られましたので、いくつかご紹介させていただきます♪

- ・園庭遊びに行く時に「クラスキャップ」を被るのですが、登園時の園帽子を被り、2/1レンレンで「園庭に♪」
- ・給食の時間にボレロを着て帰る気満々！？（笑）
- ・ロッカーに園帽子とクラスキャップが両方かかることがあります。本来、クラスキャップは引き出しに入れています。
- ・気にならものを開けたり、隙間があればとりあえず入ってみたり！？
- ・あと、まだ手で書ききれない程度、様々な姿に毎日癒されています♪頑張ろうとする姿を認めたみがら、今後も声をかけていきたいと思います☺*

トパーズクラスの みんなへ

あたらしいおともだちはたくさんできましたか？♪ たくさんせんせいはまいにちみんなが大きくてのしろにしているえがおを見るとうれしいです♪ うがつもたくさんからってすごそうね。(ほーるようちえんでまつてます!!)

だながせんせいより



5歳

担任：工藤 雪菜



あっという間に1ヶ月が経ちましたね。

自分から元気に「おはようございます！」と挨拶してくれる友達たちが増えました。ニコニコ笑顔がとっても可愛いです♪毎日元気いっぱいの子どもたちに爬虫のマークをもらひうので、子どもたちに負けないくらい、明るく元気に走り回りたいと思ひます。GW明け、また元気な家族が恋しくなることを思ひますが、お客様を笑顔で送り出して頂ければと思ひます。



給食が始まりました！

毎日の給食が幼稚園生活の楽しみのひとつになっています。朝から「朝の給食何？」とワクワクしているたり、「今日の給食のバナナがすごく美味しいんだ」と喜びそうな表情で伝えてきます。初めてヒュニヒュ、今の時期からは可愛らしい姿が満載です！みんなで「いたたきます」をしようと黙ったちアレ？もうモグモグの中にはしゃがんでるって？！まるごとリスさんのような友達もいます。野菜が苦手なお友だちも始めは小さな野菜を一口食べることからチャレンジしています。幼稚園での給食のお替わりは、おかずもごはんも食べきれない出来でからトマトやおかずも野菜もやさしく頑張るといい感じですね。また、みんなで「いたたきます」するまで手を膝の上に置いて静かに待つ。食事中は立ち歩かない。足を前に進め、腰骨を立てて食べ方など。食事のマナーも身につくかんじよう声をかけ続ければいいと思います。

走ること大好き！

「今日は園庭に行く？」と朝から先生に聞かれて、今日は園庭遊びですよ！と子どもたちに伝えると、やったあーと拍手喝采です。ダンスをするときは走る子が多かったり、サニゴウラスは身体を動かすことが大好きです。園庭遊びの際、「鬼ごっこよし」と誰かが言うと、何人かでよく鬼ごっこが開始します。室内でも友だち同士で追いかけて始まっています… STOP!!なぜ室内で走ってはいけないのか？走ることは？歩くことは？と一緒に考え、練習し伝えていきます。友だちと一緒に走ることが楽しい！子どもたちですが、室内では走らなければルールがあるのですと練習し伝えてまいります。

月の絵本

月の絵本は月の初めに配布をし、子どもたちの引き出しの中で「保管」する絵本です。4月は「はるのひねうた」という絵本です。言葉が聞かせが始まるとみんなシーンと静まり絵本の世界に引き込まれていきます。知らないなかで言葉や色々な感情を学びきっかけとなるたり、またここに盛りだくさんです。月の絵本は月末に持ちりますので、ご家庭でも一緒に読んだり、お子様に読んでもらったりしてみてください。



ボレロのボタンを頑張って外していくよ



自分でやってみよう！ リュック背負えるかな…？



頑張ったけど…あしかれ！？
リュックが逆さまになっちゃった。

自分のことは自分でします

「自分のことは自分でします」は朝の会の音読「あたりまえのこと10ヵ条」の1つ目です。身支度の時間、「まずは自分でやってみよう！」を大切に出来ただけ1人で元気張って行ってもらっています。サンゴクラスはボレロの着脱を苦戦中ですがボタンを輪郭に入れることも輪郭からボタンを出すことも難しく、「できなーい」と助けを求めるに来ます。初めては出来がいいても、絶続するほど出来がいいへと繋がっていくと感じます。こうしたら出来るんじゃない？とアドバイスしたり、「元気張れ！」と応援団になつて見守ります。「家庭ではいいがやでしようが」。つい手を貸し過ぎてしまつてしまふのが、一つひとつで良いので、お子様が自分で出来よう見守りつつ、様々なことに挑戦がさせてあげてくださいね。ちょっとした成功体験から「見ゆ！」と自信満々にやって見せようとすると、子どもたちの目がとても光っています。レベルアップしていく姿を楽しみにしています。



足が揃って素敵



履き物を揃える

「履き物を揃える」は、毎日朝の会で音読しています。「履き物って何？」から始まり、「揃えるとは？」についても日々考えています。机の上におたよりば生地を置く時も同様。机の角に立てて置くことを音読しています。また、椅子をしまう時も椅子の足と机の足をピッタリくっつけるようにしています。何事も素直に聞いてくれるこの時期だからこそ！くり返しきり返し伝えています。でも幼稚園だけでは意味がないません。ご家庭でも根気強くやり��けてみて下さい。出来た時にはたっぷり褒めて、子どもたちの自信に繋げていきたいと思います。

サンゴクラスの おともだちへ

おともだちのおなまえはもうおぼえましたか？
これからも、みんなのすてまなとこをたくさんつけたりまたたりとおもっています。
うがつもみんなでたくさんあとほうけ。

Aquamarine 5

担任：中村柚季

1歳児幼稚園に入園して1ヶ月が経ちましたね。入園当初は、お母様やお父様に会いたくて涙する姿や緊張して固まってしまう子もいましたが、今では一人ひとりが「自分を全開にして過ごす」という姿が見られ、とても嬉しく思います。この1ヶ月でも様々な「初めて」を経験した子どもたち。毎日少しずつ腰骨を立てることや、返事をすることなどを伝えていますが、子どもたちの吸収力には驚かされる毎日となっています!! 私が伝えたことを素直に一生懸命取り組んでくれるみんなの姿を見ていると、もっと様々な事を伝えたいという気持ちになります。身の回りを整えることや腰骨を立てて座ること、返事をすることなど日々の積み重ねで出来ることだと思っています。5月も繰り返し伝え、身に付けていけるようにしていきたいと思います。ぜひ子どもたちが出来ようになったことをご家庭でも見に来てくださいね。

給食start

子どもたちが楽しみにしてくれていた給食が始まりました。「今日はカレーダヨ!」とメニューを見てきてくれる子もいます。アクアマリンクラスは、1日目から交代わりする子が「大勢!!」また、初日は、中々食べることが出来なかった友だちも、2日目には周りの友だちが食べている姿を見て、まず一口食べてみると姿が見られています♪苦手な食べ物も友だちが「食べていたら意外と…!?」といふこともあります(笑) 幼稚園だから味わえるみんなで「食べる楽しさ」。今後は食事のマナーも伝えながら、楽しく給食の時間を過ごして参りたいと思います。



マカロニをじっくり見ていました。



焼きそばは、みんな大好きです。



ヒロカクになりました!

履き物

毎日、子どもたちには靴や上履きを脱いだ際は、揃えることを繰り返し伝えています。朝の会では、「履き物を揃える」を音読し、全員で意識出来るようにしています。最近では、自分で靴を脱ぎ、靴箱につま先を揃えて置く姿が増えました。一方…自分で靴を脱いだり履いたり出来るようにになってきたからこを見られるようになれた通称「バナナ」。バナナとは左下の写真のように靴の左右が反対になっていた事が!! そのような時には、「バナナになつてはよ~」と声を掛けて、正しく履けるようにしています。子どもが靴を脱ぎ履きしている時はチャンスです! ぜひ見守ってあげてくださいね。積み重ねが大切です。



みんなで遊ぼう♪

アクアマリンクラスでは、少しずつ友だちに興味が出てきたり、園庭でも一緒に遊び姿が見られるようになります！クラスでは、全員で遊び集団遊びも行っています。4月に行なった集団遊びについて紹介します★

①爆弾ゲーム

円くなって、音楽が流れている間はボールを隣に座っている友だちに渡していくゲームです。今回は、音楽が止まった時にボールを持っていた友だちに1つ質問をして、お互いのことを知る時間となさようしました！このゲームでは、友だちにボールを「どうぞ」と優しく渡せるかということも大事なポイントです☆

②フレーツバスケット

今回は、先生が「アクアマリン！」といつに時だけ動くルールで行いました♪このゲームでは、先生の話をしっかりと最後まで聞いてから行動出来るとこがポイントとなりました。

少しずつ・・・。

4月は、様々なルールを伝えながら過ごしています。ロッカーの使い方についても話しました。ロッカーには、園帽子→ボレロ→水筒の順番で掛けすること。園帽子はあご紐の部分ではなく、小さなゴムを持て掛けること。ボレロは、汽車が描いてある上の青いタグの部分を持って掛けること・袖についているPマークのワッペンが外側に見えるように整えることなど一つひとつ細かく伝え、出来ていなければどの程度声を掛け直すことを繰り返しています。まだまだロッカーを確認すると面白い事になっていますこともあります(笑)また、身支度を整えることも自分で行えるように見守っています。最初は「先生やっこ～」と直ぐに隠めろ姿が見られましたが、最近では、自分で挑戦する姿や出来なかった時には、「手伝ってください。」とお願いしてくれる姿も見られますようになっています！少しずつでありますから、確実に一歩一歩成長していますので、今後も自分で出来ることを増やせよう支援して参りたいと思います。

アクアマリンクラスの みんなへ

なかむらせんせい　おなまえはおぼえてくれましたか？いつもえがくおどとうえんしてくれよみんなのことがどこもだいすきです。5がつは、4がつよりももっとたのしいことがありますたくさんまっていろ。ごほんとたくさんたべて、げんきにふうちえんにきてくださいね！

なかむらせんせいより



ホタンが見つからない…。
実はボレロが迷子なんですよ(笑)

月の絵本

月の絵本を毎月一冊子どもたちに配布しています。子ども

たちは引き出しに入れて保管をしています。4月は「はるのひるねうた」という絵本です。絵本は、想像力を育んだり、言葉や表現方法を学ぶことができたりするために、絵本の時間は子どもたちにとって大事な時間となります。幼稚園でも読み聞かせの時間を大切にしています。

月の絵本は、月末に持ち帰りますので、家庭でも一緒に読んでみてくださいね♪

